

# Las Provincias de Levante



Teléfono núm. 8.

DIARIO DE LA NOCHE

Teléfono núm. 8.

AÑO VI || SUSCRICION.—En la capital UNA peseta al mes. Fuera 4 trimestre: Números sueltos, 10 céntimos. || MURCIA 23 DE JUNIO DE 1891 || DOMICILIO.—Redaccion y Administracion, Plaza de los Apóstoles, núm. 20 || N.º 1421

## ¡ATENCIÓN!

Se acaba de recibir en El Centro de Levante una variedad tan grande de objetos de escritorio, papelería, sobres, plumas, tintas, tinteros, timbres, escribanías, carpetas, pupitres, etc., etc., que son el asombro de las muchas personas que visiten este establecimiento, por su baratura y clase superior.

Encontrará el público un variado surtido de libros rayados de contabilidad, clase superior, encuadernados, foliados, con *Debe y Haber*, libretas de todos tamaños, *Carnets*, papelería y sobres de luto, comercial y particular, papel pautado, libros para escuelas, novelas, periódicos ilustrados y todo lo que se refiere al ramo de librería y objetos de escritorio.

Se hacen suscripciones de todo género, impresiones, membretes, tarjetas, esquelas de defunción y toda clase de encuadernaciones.

Todo sumamente barato.

### LECTURA A DOMICILIO

Por DOS PESETAS mensuales se alquilan todas las novelas y libros que se puedan leer durante un mes, á elegir entre el considerable número que hay en este establecimiento.

### PAGO ADELANTADO

Da cada real que se haga de gasto, se dará un cupon, y el que presente cincuenta, se le regala la novela que guste elegir de las consignadas en el mismo.

Se compran y venden libros usados.

Plaza de los Apóstoles, 20 — Bajo

## HOTEL VAPOR

ALICANTE

CON HERMOSAS VISTAS A LOS BAÑOS DE MAR Y PASEO DE LOS MARTIRES

Este Establecimiento cuenta con inmejorable cocina, confortadores, habitaciones, salón de billar y todo aquello que se desea para la mayor comodidad y agrado de los señores viajeros, durante la temporada de baños.

Precios muy arreglados, rebajas á familias. Los coches del Hotel en todos los trenes.

DIRECCION: FERNANDEZ "HOTEL VAPOR."

### A las madres de familia

#### LA SALUD DE LOS NIÑOS.

Para conseguir una fácil dentición, librándose de los accidentes muchas veces graves que esta acarrea, dad á vuestros hijos

#### Denticina Reconstituyente.

que es superior á todas las conocidas y cuyo uso está exento de peligros.

No confundirla con las demás denticinas.

De venta en todas las buenas farmacias y Droguerías, á 2 pesetas cada caja con 20 papeletas y la instrucción para su uso.

En Murcia: Ruiz Sequer, San Bartolomé, 10, Gines de Gea, Lencera 2; y Agustín Farran (Farmacia Catalana)

### CUARTO AMUEBLADO

Lo cederá una familia decente á un matrimonio sin familia, ó á uno ó dos caballeros; darán razón en la Platería de D. Alfonso Perona.

**PRACTICANTE** con buena práctica y buena experiencia; nos informes se necesita en la Farmacia Catalana. 6-5

En el Bazar de LA PUXMARINA se ha recibido un surtido en liceres y vinos de reputadas marcas como son, coñac martell, rum San Jorge, Pipermin, licor del Urdes, anís de Guindo y Curasao. Benedictinos chatrense, amariño, anisados y vinos de Burdeos, San Julian, San Emilion, Abedoc, jerez seco de Gonzalez Brias, Anton Pericon, Manzanilla superior, Valdepeñas superior á 40 reales arroba, imitación á Burdeos, 2 reales botella y 32 reales arroba.

Salchichon legitimo de Vich garantizado, queso crema de la crema, bola y nata.

## VENTA

Se vende y en proporcion, unas decoraciones de teatro, telon de embocadura y algunos efectos.

Para verlos y tratar, calle de Cartagena número 78. 31-16

## IMPORTANTE

### A LAS SEÑORAS Y SEÑORITAS

La acreditada Srta. María Cabarcos, confecciona toda clase de Corsés con arreglo á los últimos figurines de París, Madrid y Barcelona.

Confeccion sólida y elegante.—Baratura y buen gusto.

PRINCIPE ALFONSO, 66

15-13

### Los comités de partido.

Los comités de los partidos políticos, por su formación y por su manera de funcionar, entrañan tales vicios y resabios las más de las veces, que no siempre interpretan con acierto los sentimientos de los correligionarios ni dirigen por buen camino los rumbos de una agrupación política.

Cuando se forma un comité, mejor dicho, antes de formarse, ya está preparada la comedia. Sigilosamente se reúnen los directores del partido y se reparten los papeles: uno abre la sesión, otro propone la conveniencia de formar el comité para defender los intereses de la patria; esotro acepta el pensamiento y designa una comisión nominadora ya convenida de antemano; la comisión nominadora lee la lista de nombres que ya le entregaron, y la masa de correligionarios aplaude y aclama como la cosa más natural del mundo.

Si alguien no está conforme con el procedimiento, si tiene algo nuevo que decir ó cree que debe hacerse alguna modificación, como no esté de acuerdo con los directores, casi no le dejan hablar, y si habla son acogidas sus manifestaciones con muestras de disgusto, hasta que se calla y se penetra de que no le han concedido ningún papel en la representación.

Después viene lo peor; en aquel comité, esté compuesto de muchos ó de pocos, no se hace más que cuanto quieren las tres ó las cuatro personas que dirigen el partido, por que unas veces no se cita á los vocales del comité, y si son citados se prepara de antemano lo que en la sesión ha de suceder.

Solo para los repartos, cuando hay que hacer gastos ó para cualquier otro sacrificio, es cuando se cuenta con todos los individuos del comité y se les cita «recomendando la puntual asistencia, por tratarse de asuntos graves del partido».

De aquí, que los hombres de alguna experiencia y los veteranos ya curtidos en las lides políticas, no tienen gran confianza en esos organismos que se llaman comités, y en los que ejercen cierta tiranía los menos, sin ninguna responsabilidad.

Antes, cuando había un solo jefe que por sí dirigía un partido y aceptaba las consecuencias de sus actos, no ocurría lo que hoy lamentan los políticos de buena fe.

Ahora hacen las cosas tres ó cuatro y ninguno de ellos se declara responsable de nada.

Los tres ó cuatro directores de la función teatral, se creen que los demás individuos del partido no conocen la farsa; y la docilidad, la prudencia ó la debilidad de estos la interpretan como pobreza intelectual de sumisos comparsas.

El tiempo es el que mejor enseña.

### La Asamblea Centralista

El partido republicano centralista, acaba de dar en la Asamblea recientemente verificada en Madrid un alto ejemplo de sentido práctico y de elevación de miras, que ha sido la admiración de cuantos comulgan en el ideal

republicano y que hasta dos mismos monárquicos han contemplado con profundo respeto y algunos de ellos con mal disimulada simpatía.

Uno de los detalles más sobresalientes y de más pronunciado relieve de la mencionada asamblea, ha sido el sentido eminentemente gubernamental en que se han inspirado todos sus acuerdos y sus decisiones; cuantos tachaban de utopistas y de soñadores, incapaces para la gobernación de un Estado y solo aprovechables para los estudios del gabinete y las disquisiciones de la Academia, á los varones preclaros que constituyen la plana mayor del partido republicano centralista, se habrán podido convencer de su engaño, al escuchar ó leer sus razonados discursos pronunciados en las sesiones de la referida asamblea, y en los que se han mostrado como políticos prácticos y como estadistas expertos.

Salmeron, Azcárate, Labra, los soñadores ilusos, los sublimes visionarios y utopistas, tan aptos para la polémica ideal y científica, como ineptos para las amargas y enconadas luchas de la realidad; ellos han sido los primeros en oponerse á ciertas intransigencias y á ciertas utopías, levantando en sus robustas manos una bandera gubernamental y práctica, que les acredita de políticos hábiles y sesudos.

Una prueba evidentiísima de estas felices disposiciones de que se sienten animados los dignos miembros de la Asamblea republicana centralista, la constituye la atención preferente que en las bases aprobadas de su programa conceden á las cuestiones económicas, verdadero caballo de batalla para todos los partidos gubernamentales y objeto de marcadísimo y profundo interés para la opinión pública, harta ya de ofrecimientos y de programas, y sedienta y ansiosa de radicalísimas reformas en el orden económico, que pongan término á las angustias y tribulaciones del país contribuyente.

No han de escapar seguramente á la penetración de las masas productoras del país, las esenciales reformas que el partido republicano centralista propone, como medio de salvación para las mismas. Consisten aquellas principalmente en la supresión del impuesto de consumos, que con razón califica de inicuo el programa de los centralistas; en la necesidad de un gravamen directo sobre la riqueza mobiliaria y en la urgencia de una rectificación del desigual y arbitrario repartimiento de la contribución territorial.

También cree el partido republicano centralista, que hay que poner singular empeño en simplificar, ordenar y moralizar la Administración pública, sustituyendo el régimen burocrático por un sistema de publicidad y de garantía mediante la intervención activa de los ciudadanos.

Nosotros que no comulgamos en ningún partido político, y que ante todo y sobre todo queremos reformas económicas radicales que quiten de sobre los hombros de los abrumados contribuyentes la pesada carga de tanto gravamen injusto y tanto escandaloso impuesto, no podemos sustraernos al deseo de enviar un aplauso sincero y caluroso á ese partido, que tan marca;

